

---

Industrial

# VGP suma 40.000 metros cuadrados de suelo logístico a su cartera

Con esta operación, la empresa suma 120.000 metros cuadrados en Zaragoza. “Esperamos arrancar la construcción de un primer proyecto en 2019”, asegura el consejero delegado de la compañía.

---

EjePrime  
7 mar 2019 - 11:00



VGP sigue invirtiendo en logística. **El proveedor europeo de espacios logísticos y semiindustriales ha comprado 40.000 metros cuadrados de suelo urbanizable en Zaragoza**, alcanzando 120.000 metros cuadrados en tres parcelas colindantes. Se trata de la mayor superficie adquirida en los últimos años en la Plaza, referencia logística de Aragón.

Esta operación se produce tras la compra de 80.000 metros cuadrados el año pasado en Fuenlabrada, en Madrid, y después de la reciente adquisición en Valencia de dos parcelas con una superficie de 60.000 metros cuadrados.

“Esperamos poder arrancar la construcción de un primer proyecto en la segunda

---

mitad de este año y ya hemos recibido varias muestras de interés de posibles inquilinos de renombre en los sectores del comercio electrónico, la logística y la industria ligera”, asegura el consejero delegado de VGP, Jan van Geet.